

Fest zum Weltkindertag im Hermann-Löns Forum

Von Sabine Sistig

20. September 2023, 12:03

Wir feiern den Weltkindertag am Samstag, den 23.09.23 im Hermann-Löns Forum





Der Weltkindertag steht dieses Jahr unter dem Motto „Jedes Kind braucht eine Zukunft“. Wie immer ist der Tag auch 2023 dazu gedacht, auf die Rechte und Bedürfnisse von Kindern aufmerksam zu machen und Freundschaften unter Kindern zu fördern.

Diesen Zielen schließen sich die Stadt Bergisch Gladbach und die Katholische Jugendagentur an. Gemeinsam geben sie ein Fest für Kinder und ihre Familien im Hermann-Löns Forum in Bergisch Gladbach-Hand. Los geht es am Samstag, den 23. September 2023, um 14.00 Uhr. Bis ca. 17.00 Uhr wird gefeiert.

„Wir richten uns besonders an die Familien in Gronau und Hand, rund um das Hermann-Löns-Viertel. Für sie haben wir dieses Stadtteilhaus mit seinen vielen Veranstaltungen überhaupt ins Leben gerufen“, erklärt Jann Riemer von der Katholischen Jugendagentur.



„Auf dem Fest sollen Kinder und Familien gemeinsam einen schönen Tag verbringen. Gleichzeitig weisen wir auf die Rechte und Bedürfnisse von Kindern hin“, ergänzt Thomas Droege, Sachgebietsleiter des Bereichs „Integration und sozialräumliche Netzwerkarbeit“ der Stadt Bergisch Gladbach.

Für Spaß und schöne Momente ist im Hermann-Löns Forum gesorgt: Schon auf dem Vorplatz gibt es eine Tanz-Aktion für Kinder, um gemeinsam in Bewegung zu kommen. Diejenigen, die es etwas kreativer mögen, können beim Bastel-Workshop mitmachen, oder sie lassen sich schminken. Zwischendurch gibt es gegen kleine Beträge Waffeln und Hot-Dogs. Obst und Getränke sind kostenlos.

Fug und Janina, die jedes Kind aus der „Sendung mit der Maus“ kennt, werden nachmittags auftreten. Mit ihren Songs bringen sie Spaß in den Tag und geben Anregungen zum Nachdenken über Kinderrechte. Diesem Thema wird sich auch der Jugendmigrationsdienst Rhein-Berg widmen. Er gehört ebenfalls zur Katholischen Jugendagentur und bietet einen Programmpunkt an, der sich um die Wünsche und Ziele junger Menschen dreht.

„Natürlich hoffen wir auf gutes Wetter. Aber auch wenn es regnet, haben wir einen Plan B. Wir können unsere Aktionen nach drinnen verlegen und alle zusammen feiern“, bekräftigt Jann Riemer.

Fest zum Weltkindertag

am Samstag, den 23.09.23

von 14.00 -17.00 Uhr

im Hermann-Löns Forum

Willy-Brand-Str. 20

51469 Bergisch Gladbach